
Per me lo spettacolo è stato un po’ noioso, come gli altri due anni; l’unica parte 

bella è stata quando Romeo voleva togliere l’anello alla prof, perché non ne aveva 

uno per il matrimonio

Justin I.

Per me lo spettacolo non era bello perché non mi piace né la storia né l’ inglese

Giacomo P.

A me è piaciuto quasi tutto, a parte il ballo che è stato un po’ noioso, ma la cosa

che mi è piaciuta di più è stato quando moriva Romeo; così così la parte sul 

matrimonio

Ayman G.

Secondo me lo spettacolo Romeo and Juliet è stato uno spettacolo divertente ed 

istruttivo. Infatti abbiamo avuto modo di imparare e sentir parlare in inglese senza

bisogno di stare seduti in classe ad ascoltare una comune lezione di lingua. E’ stata,

secondo me, una occasione spiritosa e divertente per imparare la lingua, che molto 

spesso viene sottovalutata.

Margherita M.

Lo spettacolo mi è piaciuto molto soprattutto quando hanno chiamato i miei 

compagni sul palcoscenico e quando gli hanno fatto fare le scene dello spettacolo.

Giovanni W.

A me lo spettacolo non è che mi sia piaciuto tantissimo, però mi è piaciuta molto 

la parte in cui Tommaso è dovuto salire sul palcoscenico per fare il prete del 

matrimonio.

Melissa B.

Mi è piaciuto perché era coinvolgente e divertente, perché la storia era stata 

rivisata con delle cose moderne; per di più, chiamavano sul palco dei ragazzi a caso; 

beh, non tutti, poiché io sono stato scelto comunque; però è stato divertente far 



sposare Romeo e Giulietta anche se avevano dei nomi tipo Immacolata Contorno e 

Justin Bieber che hanno reso buffo tutto lo spettacolo.

Tommaso V.

Lo spettacolo per me è stato molto bello; ho apprezzato il fatto che solo due 

persone  interpretavano tutti i personaggi. Quando hanno portato i ragazzi sul 

palco loro si sono vergognati. Erano anche molto precisi: parlavano bene l’ inglese, 

solo che io volevo che ci parlassero in italiano e poi non capivo niente di quello che 

dicevano, perché alcune cose non le abbiamo studiate;  però sono stati veramente 

bravi e vorrei rivederlo; mi dispiace solo che nella ultima parte il lettore CD si sia 

bloccato e allora hanno cantato loro la canzone molto bene.

Kimberly M.

Lo spettacolo mi è molto piaciuto perché faceva ridere, soprattutto quando hanno 

chiamato sul palco dei ragazzi di classi diverse; non si capiva molto l’ inglese perché 

essendo inglesi parlavano abbastanza velocemente, ma, comunque, dalle scene si 

capiva la storia; non c’è stata praticamente nessuna scena che non mi sia piaciuta.

Bianca V.

Lo spettacolo di Romeo e Giulietta è stato bello e soprattutto alcune parti per 

esempio quando si dovevano sposare e non avevano l’ anello e quindi lo volevano 

prendere dalla prof. Nocco.

B.G.

Per me è stato molto divertente perché, recitando, hanno fatto anche delle 

battute divertenti e poi è bello anche che ci abbiano coinvolto.

L’ unica cosa è che delle parole non le ho capite, per il resto mi è piaciuto molto.

Justine G.



Lo spettacolo è stato molto bello e divertente, perché hanno un po’ personalizzato

i personaggi, e coinvolgente perché ci hanno chiamati sul palco. Nonostante fosse in 

inglese si capiva la maggior parte di ciò che dicevano.

Chiara L.

Secondo me lo spettacolo è stato divertente perché è stato coinvolgente, anche se 

non ho capito del tutto. Mi è piaciuto anche perché gli attori hanno coinvolto 

alcuni ragazzi ed è stata uno dei miei momenti preferiti. La parte negativa è che 

forse era un po’ troppo infantile con alcune scene un po’ da bambini.

Viola C.

E’ stato bello all’ inizio, ma dopo un po’ non ho capito nulla.

Nikolay A.

Per me questo spettacolo è stato molto bello, perché hanno coinvolto persone e 

compagni di classe e poi hanno fatto ridere in molte scene, perché scendevano dal 

palco e parlavano con gli spettatori. A parte quello, devo dire che, anche se non ho

capito tutto quello che dicevano, mi è piaciuto.

Chanel L.

Lo spettacolo mi è piaciuto perché è stato coinvolgente e divertente.

Agnese L.V.

Mi è piaciuto il fatto che erano coinvolgenti, perché credo che con questo modo di 

recitare si riesce a capire di più la storia e poi è più piacevole. Non mi è piaciuto il



fatto che erano in due perché si vedeva che si cambiavano e che erano loro gli unici

personaggi. E’ stato spiritoso e divertente.

Emma Lucia C.

Lo spettacolo è stato bello perché ironizzava la vera storia, rendendola molto più 

divertente. Gli attori erano molto bravi perché si facevano capire anche se parlavano

l’inglese veloce. La cosa più simpatica ed emozionante è stata quando hanno 

chiamato alcuni di noi sul palco per interagire sullo spettacolo. Direi che è stato 

discretamente buono!

Nicola C.

E’ stato interessante, bello e divertente anche se alcune cose non si capivano del 

tutto. E’ stato divertente quando hanno chiamato alcuni ragazzi sul palco e si sono

messi a ballare.

Gaia G.

A me è piaciuto molto perché faceva molto ridere, come ad esempio nella lotta e 

quando hanno preso alcuni  studenti e li hanno fatti recitare con loro

Andrea M.


